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ВЛАСТЬ И НАРОД

ВАДИМ ПОТОМСКИЙ
НА КРАСНОЗОРЕНСКОЙ ЗЕМЛЕ

Губернатор Орловской об-
ласти Вадим Потомский с
рабочим визитом посетил
Краснозоренский район.

Свой визит глава региона на-
чал с посещения мемориала
«Катюша». Руководитель музея
Краснозоренской средней шко-
лы Елена Потапова ознакомила
почетных гостей—губернатора,
членов правительства Орловс-
кой области—с историей созда-
ния памятника, рассказала о  ле-
гендарном капитане Соломине,
вызвавшем в неравном бою с фа-
шистами огонь на себя с тем,
чтобы секретная установка «Ка-
тюша» не досталась врагу.

—С ветеранами полка нас
связывают добрые отношения,—
сказала Елена Потапова.—Ста-
ли традиционными встречи в г.
Санкт-Петербурге, у знамени
полка, где проживает инициатор
этих встреч Геннадий Александ-
рович Дроздов, который в про-
шлом году отметил столетний
юбилей.

Одним из ценных экспонатов
школьного музея станут удосто-
верения к орденам Красной
Звезды и Красного Знамени, ко-
торых был посмертно удостоен
капитан Соломин, врученные
Вадимом Потомским директору
Краснозоренской средней шко-
лы Михаилу Быковскому.

Собравшиеся почтили память
погибших и возложили цветы к
мемориалу. Среди тех, кто при-
нес цветы,—Ирина Савенкова,
трогательно прочитавшая стихи:

— «Катюше» русской нашей,
Родившейся в бою,
Букетик из ромашек
Я тихо подарю...

ЗА РЕШЕНИЕМ ВОПРОСОВ—
НА ПРИЕМ К ГУБЕРНАТОРУ

В приемной губернатора Ор-
ловской области Вадим Потомс-
кий пообщался с краснозорен-
цами. В приеме приняли участие
члены регионального прави-
тельства.

Вопросы, с которыми обрати-
лись граждане к губернатору, ка-
сались, в основном, ремонта до-
рог. В частности, Валерий Котлов
попросил содействия в ремонте
автодороги общего пользования,
протяженностью 1,5 км, Красная
Заря—Орево. Согласно поруче-
нию главы региона, этот объект
будет включен в план ремонта в
текущем году. Также, как и учас-
ток дороги Ливны—Красная
Заря—Щербачи, про который
говорил губернатору Сергей Аги-
балов.

Ямочный ремонт в текущем году,
а в 2018—капитальный ремонт бу-
дет осуществлен на автодороге Крас-
ная Заря—Измалково.

В настоящее время ФАП в
селе Орево располагается в зда-
нии сельского Дома культуры, в
приспособленном помещении,
что не соответствует санитарным
нормам и правилам. Этой про-
блемой поделилась с главой ре-
гиона Наталья Березко и попро-
сила посодействовать строитель-
ству нового здания фельдшерс-
ко-акушерского пункта в селе, где
проживает более 600 человек.

—Новый ФАП с аптечным
пунктом и жильем для медра-

ботника будет построен в Оре-
во в 2018 году в рамках реали-
зации программы «Развитие от-
расли здравоохранения в Ор-
ловской области»,—был ответ гу-
бернатора на просьбу посетите-
ля.

Школьный автобус выработал
ресурс, назрела необходимость
в приобретении нового—эту про-
блему высказал директор Крас-
нозоренской средней школы
Михаил Быковский. Согласно
распоряжению губернатора, за-
явка на приобретение автобуса
будет включена в федеральную

программу обновления парка
школьных автобусов.

Вадим Потомский распоря-
дился провести проверку по фак-
ту ненадлежащего оказания ме-
дицинской помощи жительнице
Краснозоренского района в Ли-
венской больнице, в специали-
зированном отделении которой
не оказалось нужных лекарств.
Такое распоряжение—в ответ на
жалобу Ольги Собаевой.

О ТОМ, ЧТО ВОЛНУЕТ
В ходе рабочей поездки Ва-

дим Потомский встретился с ак-
тивом Краснозоренского района.

Во время общения с губерна-
тором краснозоренцы говорили
о волнующих их проблемах.

Так, Ольга Шикина, председа-
тель общественной палаты рай-
она, просила о содействии в ре-
шении вопроса по устройству ис-
кусственного освещения и пеше-
ходных тротуаров на автодороге
Красная Заря—Измалково, в ча-
стности, по д. Дунаевка. Депар-
таменту строительства, топлив-
но-энергетического комплекса,
жилищно-коммунального хозяй-
ства, транспорта и дорожного
хозяйства Орловской области, КУ
ОО «Госзаказчик» поручено
включить объекты по устройству

искусственного освещения и пе-
шеходных тротуаров в програм-
му дорожных работ на 2018 год.

Дорожную проблему озвучил
Вачаган Симонян, директор Ма-
линовской средней школы и по-
просил губернатора посодей-
ствовать в решении вопроса ре-
монта участка от д. Дунаевка до
границы Краснозоренского рай-
она с Измалковским районом
автодороги Залегощь—Верхо-
вье—Хомутово—Красная Заря.
Департаменту строительства,
топливно-энергетического комп-
лекса, жилищно-коммунального
хозяйства, транспорта и дорож-
ного хозяйства Орловской обла-
сти поручено рассмотреть воз-
можность включения в програм-
му ремонта дорог за счет средств
Дорожного фонда Орловской
области на 2018 год.

Просьба строительства при-
стройки к зданию Краснозорен-
ской средней школы с целью
размещения пищеблока содер-
жалась в обращении Юлии Пан-
кратовой. Администрации райо-
на рекомендовано подготовить
проект пристройки и внести пред-

ложения по включению данного
объекта в программу «Обустрой-
ство теплых санитарно-бытовых
помещений в общеобразова-
тельных организациях Орловс-
кой области» в 2018 году.

Председатель Краснозоренс-
кого местного отделения регио-
нальной общественной органи-
зации «Союз женщин Орловской
области» Людмила  Иванова за-
дала вопрос, который, на мой
взгляд, тревожит всех краснозо-
ренцев,—о возможном объеди-
нении сельских поселений и му-
ниципальных районов региона.

—Это важный вопрос, кото-
рый требует серьезных финан-
совых затрат, к чему мы пока не
готовы,—сказал Вадим Потом-
ский. —Если на федеральном
уровне законодательно упрос-
тят решение этих вопросов, то
мы будем в числе первых, кто
приступит к объединению сель-
ских поселений. А вот районы
области вряд ли будем объеди-
нять.

Эти слова губернатора вызва-
ли живую реакцию в зале. Апло-
дисменты красноречиво говори-

ли о том, что ответ главы региона
краснозоренцев очень порадо-
вал.

Валерий Колесников затронул
тему военно-патриотического
воспитания. И в своем обраще-
нии попросил содействия в ре-
шении вопроса присвоения зва-
ния «Населенный пункт воинс-
кой славы» селу Пол-Успенье—
родине четырех Героев Советс-
кого Союза.

Но не только просьбы содер-
жались в обращениях к главе ре-
гиона. Так, Таисия Артенян ис-
кренне благодарила губернато-
ра Орловской области за помощь
в строительстве нового детского
сада в п. Красная Заря. «Благо-
даря Вашему непосредственно-
му живому участию,—сказала
Таисия, обращаясь к Вадиму
Потомскому,—у наших детей те-
перь есть прекрасный дворец,
где созданы все условия для раз-
вития и отдыха».

«ЧУВСТВУЙТЕ СЕБЯ
КАК ДОМА!»
Первым объектом в селе Ма-

линово, который в ходе рабочей
поездки посетил губернатор Ор-
ловской области, стал детский
сад, распахнувший свои двери два
года назад.

Вышли мы гостей встречать,
Хлебом-солью угощать!
Будем мы теперь знакомы,
Чувствуйте себя как дома!
С такими словами обратились

к Вадиму Потомскому малень-
кие малиновцы, встречая высо-
ких гостей по старинному русско-
му обычаю хлебом-солью.

Родители малышей, воспита-
тели поблагодарили губернато-
ра за такой прекрасный пода-
рок. А малиновский дворец дет-
ства таковым и является—воз-
веденный в максимально корот-
кий срок, этот социальный
объект снял проблему нехватки
мест в прежнем дошкольном уч-
реждении.

Вадим Потомский также ос-
мотрел многофункциональную
спортивную площадку с искусст-
венным покрытием, посетил ме-
стную школу, церковь Вознесе-
ния Господня.

Завершающим этапом рабо-
чей поездки стало посещение
производственных объектов
ООО «ВиКо»—крупнейшего
сельхозтоваропроизводителя
района. В арсенале хозяйства—
более 11 тысяч гектаров земли.
Животноводческой отрасли  уде-
ляется особое внимание. И се-
годня в хозяйстве более двух ты-
сяч голов КРС. Из них более
1000—коровы. Основу трудового
коллектива предприятия состав-
ляет молодежь. Средняя зара-
ботная плата, как пояснил губер-
натору Валерий Труфанов, у доя-
рок порядка 40 тысяч рублей, а у
механизаторов она доходит до
100. А еще в хозяйстве приветству-
ются меры поощрения. Так, со-
гласно решению руководства, 50
тысяч рублей выплачивается отцу
семейства, в котором рождает-
ся малыш. Вот такое решение
улучшения демографии по-мали-
новски посредством отцовского
капитала!

Светлана БАКУЛИНА.
Фото Оксаны ГАМОВОЙ

НА ПРОИЗВОДСТВЕННОЙ ПЛОЩАДКЕ ООО «ВИКО»ЦВЕТЫ «КАТЮШЕ» ОТ ИРИНЫ

ХЛЕБ-СОЛЬ ПОЧЕТНЫМ
ГОСТЯМ

О ТОМ, ЧТО ВОЛНУЕТ...


